
RECONOCEN TRABAJADORES DE
CORREOS  EN  CAMAGÜEY
NECESIDAD DE FORTALECER LOS
SISTEMAS  DE  CONTROL
INTERNO.

El  repudio  generalizado  a  los  hechos
delictivos  y  de  corrupción  ocurridos  el
p a s a d o  a ñ o  c a r a c t e r i z a r o n  l a s
intervenciones de los participantes en la
asamblea de balance anual de la Empresa
de  Correos  Camagüey,  desarrollada  en
horas de la tarde de este miércoles con la
presencia  de  Eldis  Vargas  Camejo,
vicepresidente  primero  de  Correos  de

Cuba; Walter Simón Noris, miembro del Buró Provincial del Partido; Armando
López Montero, miembro del Consejo del Gobierno; María de los Ángeles Mesa
Pérez, secretaria general del Buró Provincial del Sindicato de Trabajadores de las
Comunicaciones; y Andrés Rodríguez Pérez, director de la Oficina Territorial de
Control del Ministerio de Comunicaciones.
Yoleisy  Ramírez  Sánchez,  director  general  de  la  Empresa  de  Correos
camagüeyana condujo los debates de esta asamblea que, además, contó con la
presencia  de  directivos  y  trabajadores  de  las  58  unidades  y  otras  entidades
postales  de la  provincia.  En la  presentación del  informe central,  el  directivo
resaltó que en el año 2019 esa entidad sobre cumplió el plan de ventas netas al
108,7% y el de utilidades 104,3%.
Sin embargo, las intervenciones de los participantes giraron, en primer lugar, en
torno a la necesidad de fortalecer los sistemas de control interno en todas las
unidades postales de la provincia y de profundizar en las causas y condiciones
que provocan los hechos delictivos y de corrupción ocurridos el pasado año.
Otros temas analizados en el balance de Camagüey fueron la disminución de los
servicios a domicilio; los problemas de calidad de los servicios, generados entre
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otras causas por limitaciones con el combustible asignado; las malas condiciones
de las bicicletas para carteros que se recibieron el  pasado año;  así  como la
informatización de las unidades postales y la digitalización de los procesos del
correo, asunto sobre el cual el director de Tecnologías del Grupo Empresarial,
Manuel  Martínez  Montes  de  Oca,  ofreció  una  detallada  información  de  los
proyectos en los que Correos de Cuba viene trabajando.
Por último, se aprobaron los objetivos y proyecciones para el 2020; se reconoció a
los  colectivos,  directivos y  trabajadores más destacados del  año 2019 y,  por
último, se eligieron a los delegados de la Empresa de Camagüey a la Asamblea de
Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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